

優翔館通信

第106号

R4年9月15日
作成

- 編集責任者 -
樋口 一成
- 作成者 -
樋口 一成

優翔館デイサービスセンターでは家庭菜園を行っております。トマト、キュウリは順次収穫の時期を迎え、ご利用者様と収穫し味見をしております。まだまだ収穫できそうなので、焦らず成長を見守っていきます。



8月6日(土)にサ高住優翔館、第9回夏祭りを予定しておりましたが、コロナ感染症の拡大予防のため中止といたしました。しかし食事は予定通りイベント食をご提供させていただきました。かなり量が多かったですが、、焼き鳥はおかわりの声を多くいただき、皆様大満足のご様子でした。



編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。日の入りが早くなり、夏の終わりを感じている今日この頃です。日中の寒暖差が大きく朝方は寒い日も増えてきましたが、入居者様からは「過ごしやすい」というお声を聞くことが多いです。入居者様が体調を崩されないよう、温度調整に努めてまいります。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでの面会は可能となっております。またZOOMを利用したオンライン面会も継続しておりますので、遠方にお住まいのご親戚の方などもお気軽にご連絡いただければと存じます。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同